ECONOMISTO JURIST



Redacción



El Gobierno elige a Juan Carlos Campo y Laura Díez para renovar el Constitucional

El exministro de Justicia **Juan Carlos Campo** y la ex directora general del Ministerio de Presidencia **Laura Díez** han sido los juristas seleccionados por el Gobierno para ocupar las vacantes de magistrados en el Tribunal Constitucional.

El Ejecutivo ha cumplido su advertencia y ha nombrado a los dos candidatos que le corresponde por cuota sin esperar a que el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) designe a los otros dos que completarían el tercio de cuatro magistrados pendiente de renovación.

Perfiles de partido

Juan Carlos Campo tiene 61 años, es Doctor en Derecho por la Universidad de Sevilla y fue Ministro de Justicia desde enero de 2020 hasta julio de 2021.

El sevillano fue el encargado de firmar los **indultos** a los líderes independentistas catalanes. Tras rubricar tales medidas de gracia, **Pedro Sánchez** lo cesó, nombró a **Pilar Llop** y el jurista tuvo que volver a la Audiencia Nacional donde tenía plaza de magistrado, retomando sus funciones en septiembre del pasado año.

Laura Díez tiene ...

